

令和5年度



かしわ

柏原小学校だより 第6号

令和5年10月3日

児童数 485人

◎ 「笑顔」 なかよく かんがえ たくましく

さらなる成長に向け “実りの秋”に

爽やかな秋風に花壇に咲く花が優しく揺れています。日中は、まだ日差しが強く感じられる日もありますが、最近は朝晩と涼しくなり過ごしやすい季節になってきました。秋の深まりが感じられるこの季節は、気候が穏やかで過ごしやすく、物事にじっくりと取り組むのに適しています。子供たちには、学習やスポーツ、読書や趣味に…と“実りの秋”にふさわしい、充実した時間を過ごしてくれることを願っています。

9月30日、今年の運動会を、盛会のうちに終えることができました。保護者・地域の皆様には、子供たちに温かい拍手や声援を送っていただき、本当に有り難うございました。皆様のお力添えがあって、子供たちは最後まで頑張り抜き、運動会を楽しむことができました。

「あきらめず 笑顔で 協力 最後まで」の運動会スローガン通りに、子供たちは仲間と力を合わせて笑顔で運動会に取り組むことができました。勝利をめざして真剣に競技する姿、心と動きを合わせて演技する姿、一生懸命に仲間を応援する姿など、柏っ子のよさが光る場面がたくさん見られました。

特に1・2年生の「お祭りドッキュン～みんなのハートをねらいうち～」、3・4年生の「柏原ソーラン」、5・6年生の「組み立てダンス『協力～個性を集めてさらに向こうへ～』」の演技には、感動しました。これまでの子供たちの“ひたむきな努力”があったからこそ、多くの感動が生まれたのだと思います。

物事に“前向き”で“一生懸命”頑張れること、これが柏小の子供たちのよさであると思います。この運動会で、柏っ子の素晴らしさを実感するとともに、一人一人が笑顔いっぱいに“輝いてくれた”ことを嬉しく思いました。

運動会の経験を大いに生かして、子供たちにはこれからも小学校生活を楽しんでほしいと思っています。そして、一人一人が持っている「よい力」がぐんぐん伸びるよう、“実りの秋”に相応しい、充実した時間を過ごしていきたいと考えています。保護者、地域の皆様には子供たちの成長のために、引き続き温かいご支援ご協力をお願いいたします。



◎ 埼玉県「令和5年度交通安全優良学校」表彰

積極的に交通安全活動を推進し、事故防止に顕著な功績があった学校、「交通安全優良学校」として柏原小が表彰されました。県内公立学校から選ばれたのは10校、狭山市からの受賞は久しぶりです。子供たちの安全を、いつも見守っていただいている地域・保護者の皆様、有難うございます。

保護者の皆様へのお願い

1 車での送迎について

- 子供たちは歩いて登下校をすることを基本とします。
- 車での送迎の場面がみられることもあります。校舎東側の青い門は、子供たちも登下校のときに通るため、安全面から車での朝夕の送迎はお控えいただきますよう、どうぞよろしく願いいたします。また、遅刻の場合、旧JAや公民館付近等で子供だけ降ろして行かせず、必ず保護者の方が教室まで付き添っていただきますよう、お願いいたします。
- 保護者の方が来校されるときは、必ず職員玄関（南校舎西側）から入っていただき、来校者名簿枠に記名をお願いいたします。（公開日や懇談会は各学年の昇降口から直接お入りください）
- ◎車で来ることがやむを得ない場合は、あらかじめ連絡帳で担任にお知らせください。

2 「学童（放課後デイ等）へ行くか、下校するか」など、予定を変更したときの学校への連絡について

- 「学童（放課後デイ等）ではなく、下校させてください」という電話が当日学校にかかってくるがありますが、本当にお子さんの保護者の方からの連絡なのか、電話だけでは確認することができません。子供たちの下校時の安全確保のため、下校方法の変更は、電話連絡ではなく連絡帳でお願いいたします。
- 学童（放課後デイ等）へ行く予定だった日に、急に下校になる場合は、保護者の方に迎えに来ていただきます。

保護者の皆様のご理解とご協力を何卒よろしく願いいたします。



9月の柏っ子と学校の様子から



2学期始業式



1年生も大きくなりました



ミシンボランティアさんから学ぶ



学年朝会



運動会全体練習

9月8日に「ふれあい除草」を予定しておりましたが、当日は雨が降り、中止となりました。後日、各学年の子供たちや教職員が除草を行いました。また保護者の方も除草を行ってくださり、校庭一面に雑草が生い茂っていましたが、子供たち、保護者の方が頑張ってくれたおかげで大変きれいになりました。ありがとうございました。